

Extreme Outdoor-Action

SPORTIV TEENS / Der tolle Canyoning-Ausflug führte die Jugendlichen in die Rotmoos-Klamm im südlichen Niederösterreich.

STOCKERAU / Das Jugendprojekt von Alpenverein und Sportunion Stockerau bietet diesen Frühling wieder jede Menge Fun und Action für Teenager zwischen 14 und 19 Jahren. Kürzlich probierten die mutigen Jugendlichen Canyoning aus, neben reichlich Action überwog aber vor allem der Spaß. „Hierbei haben die Jugendlichen mitten in der Natur die Möglichkeit, sich selbst und ihre Grenzen besser kennen zu lernen“, erläutert Lisa Hellmann, Jugendleiterin beim Alpenverein, den pädagogischen Hintergedanken. Und die nächste Veranstaltung der Teens Sportiv steht

bereits vor der Tür. Am 14. und 15. Mai organisieren der Alpenverein und die Sportunion ein

Outdoor-Kletterwochenende. (Nähere Infos dazu in der Info-box.)



Werner Laschober (Canyoning Guide), Lena Schober, Julia Vybiral, Nikolaus Hatzl, Christoph Jerabek und Lisa Hellmann (Jugendleiterin Alpenverein) beim großen Abenteuer.

FOTO: ZVG

OUTDOOR-KLETTERN

Wann: Samstag, 14. Mai bis Sonntag, 15. Mai

Programm: Samstag: Klettern am Fels, Grillen und Slacklinen am Abend, Übernachtung im AV-Heim in Stockerau, Sonntag: Hochseilklettergarten

Kosten: 10 Euro für Alpenvereins-, Sportunion- und Raiffeisen-Club-Mitglieder sowie für alle Stockerauer Jugendlichen bzw. 15 Euro für Nicht-Mitglieder aus anderen Gemeinden (inkl. Grillen und Frühstück)

Ausrüstung: bequeme Outdoorkleidung, Regenjacke, enge Sportschuhe bzw. wer hat Kletterschuhe, Helm, Jause für Samstag und Sonntag

Anmeldeschluss: Donnerstag, 12. Mai

Weitere Informationen und Anmeldung: www.alpenverein.at/gv-stockerau